

NGO

Kunjungan Kerja Kapolres Cianjur Ke Polsek Cibeber

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Sep 30, 2023 - 13:19



Polsek Cibeber Polres Cianjur Polda Jabar - Kepolisian Sektor Cibeber yang

berlokasi di Desa Cipetir tepatnya di Kampung Cibako, Kecamatan Cibeber yang mempunyai jumlah Desa sebanyak 18 Desa kali ini mendapat kunjungan dari Kapolres Cianjur.

Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN bersama rombongan PJU Polres Cianjur melaksanakan kunjungan kerja ke Polsek Cibeber pada Hari Jum'at Tanggal 29 September 2023 pukul 14.00 wib.

Kapolsek Cibeber KOMPOL ACA NANA SURYADI bersama anggotanya serta Ibu ibu Bhayangkari menyambut kedatangan Kapolres Cianjur bersama rombongan. Setelah penyambutan seluruh anggota diarahkan memasuki ruangan aula Mapolsek Cibeber untuk menerima pengarahan dan tatap muka langsung dengan Kapolres Cianjur.

Pada kesempatan tersebut Kapolsek Cibeber mengawali acara tersebut dengan menyampaikan informasi tentang seputar situasi dan kondisi wilayah Hukum Polsek Cibeber, Semuanya disampaikan mulai dari kondisi dan medan di wilayah Cibeber serta keadaan Personil Polsek Cibeber.

Setelah Kapolsek Cibeber selesai menyampaikan informasi pada kunjungan kerja Kapolres Cianjur tersebut, Kapolres Cianjur mengucapkan terima kasih kepada seluruh Personil Polsek Cibeber, walaupun dengan kekurangan Personil dan keterbatasan sarana dan prasarana tapi Polsek Cibeber mampu menciptakan Kamtibmas yang kondusif diwilayahnya.

Pada kunjungan kerja tersebut, Kapolres Cianjur mengajak seluruh Personil Polsek Cibeber agar tetap semangat untuk selalu memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat. Selain itu Kapolres Cianjur menghimbau agar anggota Polsek Cibeber jangan sampai menggunakan Medsos dengan salah, tapi gunakanlah untuk kebaikan dimana Petugas bisa mengajak masyarakat kepada hal hal yang positif serta bermanfaat.

Kapolsek Cibeber pada saat dikonfirmasi melalui WhatsApp mengatakan Polsek Cibeber telah mendapat kunjungan dari Kapolres Cianjur dalam rangka Kunker serta untuk mengenal lebih dekat Polsek Cibeber dan anggotanya, serta untuk memberikan arahan dan bimbingan kepada seluruh Personil Polsek Cibeber agar kedepannya lebih baik lagi, Ujar Kapolsek Cibeber.